
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit Salz meint man meistens  oder Kochsalz.

Es gibt aber auch andere Salze.

Die benutzt man nicht zum .

Schon früher fanden die Menschen Salz gut.

Das Essen schmeckte damit besser.

Mit Salz kann man auch  und Wurst länger aufbewahren.

Wir brauchen aber auch unbedingt Salz zum Leben.

Salz gibt es in der .

Aber früher kam man nur schwer an Salz heran.

Darum war es sehr teuer.

Man konnte mit  bezahlen wie wir heute mit Geld.

Salz be"ndet sich im Meerwasser.

Dieses  kann man in einem #achen Becken stehen lassen.

Durch die  verdunstet das Wasser.

Übrig bleibt das Meersalz.

Es gibt aber auch Salz unter der Erde.

Das ist das .
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